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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SUSTENTABILIDADE-------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 1 Ano 2024--------------------------------------------------------- 

Data 5/02/2024--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00 /Fim 19H30 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Celso Carvalho------------------------- 
David Lopes---------------------------- 
António Bastos------------------------  

Francisco Corvelo -------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 

Ana Teresa -----------------------------
Marco Branco -------------------------
-------------------------------------------- 

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Relatório anual de 2023 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Calendário anual de reuniões da comissão em 2024 --------------------------------------------------------------------------------- 

3- Obras Linha Ferroviária do Oeste ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Pedidos à Câmara Municipal ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Outros assuntos -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Conclusões: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- O presidente da comissão informou que a comissão terá de apresentar o seu relatório anual de atividade na 

sessão ordinária de abril da Assembleia Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------- 

2- Relativamente à calendarização das reuniões para o ano corrente, ficou decidido que a comissão reunirá de dois 

em dois meses, na primeira 2ª feira. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- No que diz respeito às obras da linha do Oeste a comissão manifestou a sua preocupação com a manutenção da 

passagem de nível do Casal dos Amiais, que não garante as melhores condições de segurança, e da passagem 

interior (Túnel) entre o Ramalhal e a Abrunheira, que impede a circulação rodoviária de veículos pesados. -------- 

É entendimento da comissão que estes dois pontos não devem ser esquecidos pelos representantes da política 

local. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ainda sobre a Linha do Oeste, oportunamente a Comissão organizará uma nova viagem de comboio para 

estabelecer comparações com a viagem realizada em 2023. ---------------------------------------------------------------------- 

4- No seguimento da reunião tida com o vereador Nelson Aniceto a comissão decidiu pedir um pronto de situação 

relativamente à reparação das Agostinhas e à colocação de horários nos abrigos de passageiros. --------------------- 

Atenta a preocupação com as condições dos passeios da Rua Henriques Nogueira e da Praceta Calouste 

Gulbenkian, e na sequência de informações já anteriormente solicitadas, a comissão irá pedir uma reunião com o 

vereador Francisco Martins para esclarecimentos sobre os projetos previstos para a Rua Henriques Nogueira, 

Teresa de Jesus Pereira e Avenida General Humberto Delgado. ------------------------------------------------------------------ 

Para facilitar os trabalhos desta e de outras comissões da Assembleia Municipal será solicitada a impressão de 

mapas de grande escala tanto do concelho como das várias freguesias. ------------------------------------------------------- 

5- Pela sua relevância, foi ainda abordada a municipalização da EN115/2, a ligação entre a A8 e as Palhagueiras e a 

possibilidade de isenção das portagens da A8 entre Torres Vedras e o Ramalhal. -------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

O presidente da Comissão de Sustentabilidade: Mobilidade, Território e Ambiente 

Celso Carvalho 


